

### **DISCOTHEQUE DE FRANCE**

La Discothèque de France, association de prêt de disques fondée en 1960, va se transformer en partie, à la suite d'un accord avec la ville de Paris, en discothèque municipale, jouant le rôle d'établissement central pour les discothèques d'arrondissement dont la création est envisagée à côté des bibliothèques municipales dans plusieurs quartiers. Celle du 18<sup>e</sup> arrondissement est déjà en voie d'achèvement et d'autres projets sont en cours dans le 5<sup>e</sup>, le 6<sup>e</sup> et le 17<sup>e</sup>. La Discothèque de France est dès maintenant installée 12, rue François-Miron, dans un local de la ville de Paris.